



令和5年
5月26日
NO. 13

さつまいもを植えました！

先週植えたあさがおの種に、毎日欠かさず水やりをしていた子どもたち。子どもたちの思いが通じたのか、早くも芽が出はじめました。「もう芽が出てる！かわいい！」と、大興奮でした。

また、1年生の畑にさつまいもを植えました。こちらも、1年生みんなで愛情を持って育てていきます。どんな花が咲くのか、実がなるのか、今から楽しみです。



歯科検診がありました！

歯磨き頑張り週間へのご協力ありがとうございました。カラーテストをしてみて、しっかり歯磨きしたつもりでも、ピンク色に染まった部分（歯垢）が想像より多くて驚いたという感想もありました。また、23日に歯科検診がありました。磨き残しやむし歯が少なく、きれいな歯のお子さんが多かったようです。歯磨きが習慣づくよう、引き続きお声かけお願いいたします。

お知らせとお願い



☆水泳授業について

6月20日から、水泳授業がはじまります。先日、水着の注文書をお渡ししました。注文袋のような、紺か黒のシンプルな水着でお願いします。また、1年生の帽子の色は黄色です。ラッシュガードやゴーグルは着用可ですので、使用される場合は準備をよろしくお願いいたします。他に必要な持ち物は、後日学校よりお便りが配布される予定ですので、ご確認ください。

☆けんぱんハーモニカについて

けんぱんハーモニカへの記名ありがとうございました。来週から使用していきます。唾液をふくためのガーゼやハンカチをご用意いただけますよう、お願いします。